

## Messe du jeudi 28 janvier 2021

jeudi, 3ème Semaine du Temps Ordinaire années impaires  
St Thomas d'Aquin, prêtre et docteur de l'Église

### Première lecture (He 10, 19-25)

« Dans la plénitude de la foi, continuons d'affirmer notre espérance.  
Soyons attentifs les uns aux autres pour nous stimuler à vivre dans l'amour »

<sup>19</sup>Frères, c'est avec assurance que nous pouvons entrer dans le véritable sanctuaire grâce au Sang de Jésus :

<sup>20</sup>nous avons là un chemin nouveau et vivant qu'Il a inauguré en franchissant le rideau du Sanctuaire or, ce rideau est Sa chair.

→ Mais maintenant Dieu nous donne Sa Présence partout où on célèbre la mémoire du don pour nous de Son Corps et de Son Sang par Jésus-Christ notre Seigneur et Sauveur

→ Mais seul le prêtre y pénétrait, et une seule fois par an !

→ Il se tenait dans le "Saint des Saints" au cœur du Temple, à Jérusalem

→ Dans la 1<sup>ère</sup> Alliance, la présence du Seigneur était certes annoncée, promise...

<sup>21</sup>Et nous avons le prêtre par excellence, Celui qui est établi sur la maison de Dieu.

→ Vrai "prêtre" de Dieu, le Christ a transmis aux apôtres jusqu'à tous nos prêtres le ministère des grâces que donnent à jamais le "Sang de Jésus"

<sup>22</sup>Avançons-nous donc vers Dieu avec un cœur sincère et dans la plénitude de la foi, le cœur purifié de ce qui souille notre conscience, le corps lavé par une eau pure.

→ Que faire face à cette merveille de la présence si agissante du Seigneur ?

1. Venir à Lui...

2. ...avec la vérité de notre cœur (Il peut TOUT entendre, mais il déteste qu'on Lui mente)...

3. ...en ayant déposé devant Lui nos péchés pour qu'Il nous en libère

4. ...et aussi en ayant "lavé" ce qu'avait sali en nous et autour de nous notre péché !

<sup>23</sup>Continuons sans fléchir d'affirmer notre espérance, car Il est fidèle, Celui qui a promis.

<sup>24</sup>Soyons attentifs les uns aux autres pour nous stimuler à vivre dans l'amour et à bien agir.

<sup>25</sup>Ne délaissions pas nos assemblées, comme certains en ont pris l'habitude, mais encourageons-nous, d'autant plus que vous voyez s'approcher le Jour du Seigneur.

→ Merci Seigneur pour ces 4 conseils si pratiques et forts !

– Parole du Seigneur.

→ Aide-nous à les vivre avec Toi !

→ Apprends-nous à vivre comme des cadeaux précieux les messes qui nous sont proposées, et tous les autres sacrements !

→ Et aussi tout ce qui vient de nos frères pour nous "stimuler", nous "encourager" toujours plus "à vivre dans l'amour" !

### Psaume Ps 23 (24), 1-2, 3-4ab, 5-6

R/ <sup>6</sup>Voici le peuple de ceux qui cherchent ta face, Seigneur

Au Seigneur, le monde et sa richesse,  
la terre et tous ses habitants !  
C'est Lui qui l'a fondée sur les mers  
et la garde inébranlable sur les flots.

Qui peut gravir la montagne du Seigneur  
et se tenir dans le lieu saint ?

L'homme au cœur pur, aux mains innocentes,  
qui ne livre pas son âme aux idoles.

→ Ce que seul le prêtre faisait une fois par an, comme Zacharie le jour où il reçut la visite de l'ange Gabriel ?

→ Mais notre Seigneur a prévu aussi le sacrement qui "purifie" notre cœur de tout ce qui "souille notre conscience" !

→ Dieu, en tant que Seigneur, nous donne Sa bénédiction...

Il obtient, du Seigneur, la bénédiction, et de Dieu son Sauveur, la justice.

Voici le peuple de ceux qui Le cherchent !  
Voici Jacob qui recherche Ta face !

→ Mais en tant que Sauveur, Il nous donne d'être justes !

→ Et à qui donne-t-il tout cela ?

→ Eh bien, à tous ceux qui Le cherchent avec les 4 dispositions du cœur que nous disait le verset 22 de la 1<sup>ère</sup> lecture !

→ Le cœur 1. Sincère, 2. Confiant en Lui, 3. "Purifié", 4. "Lavé"

Acclamation (Ps 118, 105)

Alléluia. Alléluia.

Ta parole est la lumière de mes pas, la lampe de ma route.

Alléluia.

→ Merci, Seigneur, pour ce verset si clair du psaume 118...

→ ...Il nous est dit de quelle "lampe" nous parle Jésus en nous disant qu'elle est "apportée"

Évangile (Mc 4, 21-25)

« La lampe est apportée pour être mise sur le lampadaire.

La mesure que vous utilisez sera utilisée pour vous »

Jésus enseignait la foule.

<sup>21</sup> Il leur disait encore :

« Est-ce que la lampe est apportée pour être mise sous le boisseau ou sous le lit ?

N'est-ce pas pour être mise sur le lampadaire ?

<sup>22</sup> Car rien n'est caché, sinon pour être manifesté ;

rien n'a été gardé secret, sinon pour venir à la clarté.

<sup>23</sup> Si quelqu'un a des oreilles pour entendre, qu'il entende ! »

<sup>24</sup> Il leur disait encore :

« Faites attention à ce que vous entendez !

La mesure que vous utilisez sera utilisée aussi pour vous, et il vous sera donné encore plus.

<sup>25</sup> Car celui qui a, on lui donnera ; celui qui n'a pas, on lui enlèvera même ce qu'il a. »

— Acclamons la Parole de Dieu.

→ Car que n'ai-je en mon cœur (qui ait quelque valeur aux yeux de Dieu) et que je n'aie reçu ?

→ Et comment recevrai-je si je ne m'habitue pas à entendre de Lui et de mes frères, à recevoir de Lui et de mes frères ?

→ Ce que je risque ? Tout simplement de ne plus rien avoir en moi : d'avoir même perdu "ce que je croyais avoir" !

Commentaire Prions en Église de la 1<sup>ère</sup> Lecture

Père Thibault Van Den Driessche, assumptionniste

**Réseaux pour la foi**

« Un chrétien isolé est un chrétien en danger. » Les confinements nous font éprouver, dans notre chair, la pertinence de ce célèbre dicton. Nous avons besoin de nous relier, de nous soutenir les uns les autres, dans la prière et le partage. Stimulons-nous à vivre dans l'amour, comme nous y invite l'épître aux Hébreux. Veillons à créer et entretenir de nombreux réseaux, virtuels et de proximité concrète, afin de soutenir les plus fragilisés du moment.